

El triunfo de Delfina Gómez es importante para el feminismo

Nohemí Pineda Lira

Naucalpan.- El triunfo de Delfina Gómez es histórico, no sólo porque es mujer y eso es importante para la sociedad y el feminismo, sino porque ganó un importante bastión de votos rumbo al 2024, señaló Ivonne Acuña Murillo, catedrática de la Universidad Iberoamericana y experta en Sistema Político y Género.

En entrevista con Diario de México, indicó que es importante que una mujer gobierne el Estado de México, ya sea que hubiera ganado Alejandra o Delfina, "esto tiene un peso simbólico muy grande, el que una mujer gobierne. El reto de Delfina es enorme, en términos de lo que representa el Estado de México en problemática, en desigualdad, pobreza, en términos de inseguridad, feminicidios, servicios, etcétera".

En el Estado de México, dijo, mucho del poder político se fincó en el poder económico, y ahí la frase de Carlos Hank, de que "un político pobre es un pobre político", por eso el reto de Delfina es desmontar esa estructura de poder, sino del todo, sí parcialmente para dar luz al nuevo proyecto político de Morena.

Para el feminismo es un triunfo, agre-

gó la catedrática, porque que una mujer llegue al poder y haya arrebatado este bastión de votos al Grupo Atlacomulco, es un gran logro de que las mujeres lo podemos lograr, "y será importante para la elección del año 2024 en la elección presidencial, y habrá que ver qué número de votos puede movilizar Morena".

En cuanto a las historias de corrupción que persiguen a la morenista desde Texcoco, comentó que "el INE sancionó a Morena, no a ella, por tomar parte del salario de los trabajadores, lo cual no es nuevo y el PRI lo hacía y seguramente lo sigue haciendo en el Estado de México, en donde hay toda una historia de corrupción, lo cual no quiere decir que no sea reprobable o sancionable".

"Y si vamos a hablar de corrupción", comentó la experta en Sistema Político, "en el Estado de México eso ha permitido que ganen elecciones y ahí está el caso de la elección de Del Mazo, con el uso de recursos públicos por más de 5 mil millones de pesos. Vamos a ver cómo hace la diferencia Delfina Gómez en este tema, una vez que llegue al gobierno, pues así lo ha prometido y eso será muy bueno", finalizó la catedrática.



La llegada de Delfina Gómez es un triunfo para el feminismo, dijo Ivonne Acuña.